

Il y a une baisse moyenne de \$1.20 par 100 kilos, soit \$12.00 par tonne sur le foin et sur la paille, en comparaison des prix de l'année dernière.

LA SITUATION DES BANQUES

Le premier coup d'œil jeté sur les chiffres de la *Gazette du Canada* de samedi dernier contenant le tableau de la situation des banques au 30 juin, suffit pour constater une amélioration assez marquée, sinon considérable, dans les affaires du pays. Le premier indice de cette amélioration est une augmentation de près de \$1,800,000 dans la circulation des banques, tandis que l'on constate que le chiffre des escomptes a diminué. Les \$1,800,000 de billets de banques n'ont donc pas été empruntés; ce sont des fonds qui ont été simplement convertis en monnaie circulante et que l'on a fait circuler dans nos campagnes pour y payer, entr'autres denrées, les produits de l'industrie laitière. Au 30 juin, nous avions exporté 300,000 meules de fromage en chiffres ronds. Ces 300,000 meules, de 60 livres en moyenne, représentent 18,000,000 de livres de fromage; ce qui ferait, à 10c la livre juste \$1,800,000.

Un autre indice, c'est le changement qui a eu lieu dans les dépôts; les dépôts en compte courant, c'est-à-dire, les dépôts commerciaux payables à vue, sur chèque, ont augmenté de \$2,000,000; tandis que les dépôts portant intérêt, c'est-à-dire les dépôts immobilisés pour un certain temps, ont diminué de \$1,000,000. Les capitaux quittent, par conséquent, leur position oisive, de repos et d'inactivité, pour devenir disponibles à la première occasion et profiter de toute ouverture qui se présentera pour se lancer dans les affaires.

Dans l'ensemble des dépôts, on constate une augmentation nette de \$1,000,000.

La situation de nos banques vis-à-vis l'étranger s'est améliorée considérablement. Le débit s'est amoindri de \$400,000 et le crédit s'est augmenté de \$976,000, soit une augmentation nette de notre actif placé à l'étranger de \$2,376,000.

Le chiffre des escomptes et avances au public a diminué de \$161,000; c'est peut-être le point faible de la situation, en ce qu'il semble indiquer une diminution des affaires commerciales, si souvent réglées par billets que l'on fait ensuite escompter. Mais la diminution du papier commercial sur le

marché n'est guère, à notre avis, qu'accidentelle et sans autre importance peut-être que la cessation d'avances sur certaines marchandises d'exportation ou quelque chose de ce genre.

En résumé, la situation des banques au 30 juin indique, comme nous le faisons remarquer en commençant, une certaine reprise des affaires au comptant, des affaires d'exportation et d'importation, un meilleur ton du sentiment général, et une tranquillité sensible dans les spéculations de bourse. Les affaires pourraient certainement être beaucoup meilleures, mais elles ne sont pas mauvaises.

Voici un tableau comparatif résumé de la situation des banques au 31 mai et au 30 juin 1894.

	PASSIF.	
	31 Mai 1894	30 Juin 1894
Capital versé.....	\$62,112,169	\$62,112,883
Réserves.....	27,127,000	27,157,766
Circulation.....	\$28,467,718	\$30,254,159
Dépôts de gouvernements.....	6,410,724	8,529,841
Dépôts publics remb. à demande.....	62,926,305	65,006,011
Dépôts publics remboursables après avis.....	110,905,804	109,924,925
Dépôts ou prêts d'autres banques garantis.....	78,238	116,265
Dépôts ou prêts d'autres banques non garantis.....	2,247,866	2,352,405
Balances dûes à d'autres banques au Canada.....	127,594	168,796
Balances dûes à d'autres banques à l'étranger.....	193,245	121,213
Balances dûes à d'autres banques en Angl-terre.....	6,487,109	5,521,705
Au res dett s.....	818,694	207,285
Totaux, passif.....	\$218,662,313	\$221,292,707
	ACTIF.	
Espèces.....	\$7,539,763	\$7,433,513
Billets du Dominion.....	13,982,924	14,016,698
Dépôts en garantie de la circulation.....	1,818,584	1,831,979
Billets et chèques d'autres banques.....	6,164,182	6,462,944
Prêts à d'autres banques en Canada, garantis.....	90,000
Dépôts faits à d'autres banques au Canada.....	2,718,603	3,287,255
Dû à d'autres banques sur échanges journaliers.....	160,37	228,299
Balances dûes par banques étrangères.....	15,024,744	15,650,822
Balances dûes par banques anglaises.....	2,736,380	3,086,167
Obligations fédérales.....	3,187,438	3,157,413
Valeurs mobilières.....	18,775,347	19,080,101
Prêts sur titres et valeurs	14,637,324	14,600,916
Escomptes et avances en cours.....	207,129,494	206,956,912
Prêts aux gouvernements	373,713	489,722
Effets en souffrances.....	2,791,922	2,811,395
Immeubles.....	921,186	928,151
Hypothèques.....	629,164	623,800
Immeubles occupés par les banquiers.....	5,340,354	5,365,188
Autres valeurs.....	1,336,887	1,413,934
Totaux, actif.....	\$305,256,446	\$307,542,429

Quelques comparaisons pour finir :

	PASSIF.	
30 juin.....	\$221,292,707	
31 mai.....	218,262,313	
Augmentation.....	\$2,630,394	

	ACTIF.	
30 juin.....	\$307,542,429	
31 mai.....	305,256,446	
Augmentation.....	\$2,285,983	
31 mai.....		
Actif.....	\$305,256,446	
Passif.....	218,662,313	
Excédant.....	\$86,594,133	
30 juin.....		
Actif.....	\$307,542,429	
Passif.....	221,298,707	
Excédant.....	\$86,243,722	

UN BANQUET CUISINÉ A L'ÉLECTRICITÉ

Le 22 juin dernier, la Compagnie d'éclairage électrique de la cité de Londres, a donné, à l'hôtel de Cannon Street, un grand banquet dans l'unique but de démontrer la possibilité et les avantages de la cuisine à l'électricité.

Avant le dîner, les convives furent invités à visiter la cuisine pour y voir traiter dans les fours et les casseroles les viandes, la volaille, les poissons et les légumes.

A cet effet une cuisine provisoire avait été installée tout près de la salle à manger, ce qui était sans inconvénient, car l'on n'avait pas à redouter le désagrément de fumées, du charbon ou des émanations du gaz.

L'avantage de cette proximité a surtout été constaté par ce fait que les plats de viande arrivaient très chauds sur la table, au lieu d'être à moitié refroidis comme c'est le cas ordinaire lorsqu'ils ont à faire un long parcours entre la cuisine et la salle à manger.

La cuisson fut trouvée de tous points excellente, et aucune odeur des produits de la combustion ne vint se mêler au délicieux parfum des victuailles. A la fin du dîner, le Lord maire, avec une autorité que nul ne peut contester, se déclara de tous points satisfait.

Le président, Sir David Salomon expliqua que dans ce banquet de 120 convives, il avait été employé 60 unités électriques ayant coûté exactement 1 livre sterling, pour la cuisson des aliments.

Le docteur Silvanus Thompson, en réponse au toast porté aux "succès progressifs de l'Electricité" rappela un précédent dîner électrique donné en 1749 par Benjamin Franklin à la banque de Schuylkill.

Le dindon fut tué par une décharge électrique, et rôti sur un feu allumé par l'étincelle électrique pendant que diverses expériences d'électricité amusaient les convives et pouvaient être considérées comme des entrées intellectuelles en préface de ce repas.